

NOUS SOMMES A DEUX DOIGTS DE LA VICTOIRE !

Partout en France, les travailleurs et les travailleuses se lèvent et envahissent les rues pour exprimer avec force leur refus de la contre-réforme des retraites passées aux forceps du 49.3.

Face à ce président mal élu, face à ce gouvernement sourd aux souffrances qu'ils endurent, tant sur les lieux de travail que dans leur vie quotidienne, face à ce patronat qui les sacrifie sur l'autel du profit et les réprime, face aux rapaces qui veulent leur voler deux ans de vie supplémentaire, avec juste raison les travailleurs se soulèvent.

Face à ce gouvernement minoritaire et illégitime, le peuple debout et revendiquant, partout dans les villes et les campagnes, est légitime comme en 1789

L'intersyndicale appelle à une nouvelle journée de manifestation **le jeudi 23 mars**. Mais au-delà de ce temps fort, chacun sait maintenant que seule la grève massive organisée pour durer mettra définitivement à genoux gouvernement et patronat.

L'Union départementale des syndicats CGT du Nord appelle tous les travailleurs, dans les entreprises, dans les services et les administrations, quelle que soit leur appartenance ou leur non-appartenance syndicale, à se réunir en assemblée générale dès ce lundi afin **de décider des modalités de la grève et de sa reconduction à l'exemple des salariés d'Ilevia qui ont initié un mouvement de grève reconductible à partir de ce lundi.**

Nos manifestations et nos grèves les ont affaiblis. Notre grève massive, généralisée à tous les secteurs, dans le public comme dans le privé, les mettra à genoux.

Tenons bons ! Nous sommes à deux doigts de la victoire